

支部協力だより

第94号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
Tel.098-870-7101
Fax.098-875-7450
責任者
黒島 善市

救援カンパにご協力を



会長 黒島 善市

三月十一日、国内観測史上最大、マグニチュード九・〇の東日本大震災が発生し、東北地方の沿岸部を中心に津波等で大きな被害が出た。

犠牲者・行方不明者は二万七千人を超え、二十万人余の人たちが避難所で厳しい生活を強いられている。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。

沖縄は台風銀座といわれるほど、台風の被害に悩まされてきた。少し古い話だが、復帰前の全電通の頃、宮古島など先島で台風被害に遭った時、全電通本部から、義援金が送られ、家屋など被災された組合員が、ドルで現金を頂いたことを思い出す。沖縄には、相手を思いや

る気持ち、お互いに支え合うなど、チムグクル(肝心)の精神が息づいている。

県支部協独自の「結いまーる制度」にも見られるとおりだ。四月四日第七回幹事会は、別添のとおり救援カンパを確認した。幹事の全員も即千円のカンパを行なつた。

会員の皆さんにもお願いしたい。また、それぞれの地域でも自治会、老人会、サークルなどからも要請があるでしょうが、それ相応に応じてほしいと思う。

トウシビー おめでとう

- ①生活の近況(習い事やボランティア活動)
- ②健康法
- ③今後の希望

★八五歳になられた方々

平良 清子

お陰様でトウシビイを迎

えることが出来て嬉しいです。足腰が少し弱つてます

がこれ以上弱らないよう頑張っています。毎週金曜日民舞サークルでOBサロンへ楽しく通つて居ります。

体操を二十分～三十分位毎晩寝る前に鉄棒ぶら下がり

をしています。背中、足腰に良いようです。

富永 盛一 每日、朝起きたら柔軟体操をして、その後四十分程

ウォーキングをしています。

早く安全で安心して暮らせる日々が来ますようご祈念

申し上げます。

- ①元気です。
- ②少し歩き回る程度。

新垣 善英

只今、療養中です。

松本 弘司
健康だが、足と耳が弱くなつてきました。

★七三歳になられた方々

松永 幸二

時々、自然の残る山原で農業見習いをして汗をなが

りとミカンの白い花が山原の自然を彩っています。

★七三歳になられた方々

川瀬 光栄

元気しています。グラウンドゴルフ週3回程度

宜保 定則
健康維持の為に週五日一時間程度のウォーキングを

しています。今後は若い頃好きだった絵画、書道、三味線、オカリナも勉強したいと思つてはいる此の頃です。

山城 安子

①週に数回スポーツクラブで汗を流しています。

②時々、趣味の琉球古典音楽「筆曲」の部でボランティア活動をしています。

③色々なサークル活動を通して、多くの方々と語らいの場が作れるのが楽しみ。

新良 ハツ
二月五日、ホテル宮平にて卯年生り年の集いが開催されました。那覇や本島からも多数の方が参加してこの日を元気で会えた事を喜び合いました。

島袋 政子
元気ではあります。三線と琴を習っています。ジャズやボップスをやつています。

下里 貞子
健康法として週一回の自己藝術、ウォーキングと今を楽しむ過ごしています。

富山 勝男
①烟で野菜作りに汗を流している。

古堅 博
②ウォーキングで体をほぐしている。

③今を楽しく生きたい！

トーチボランティア活動に奮闘中

又吉 信篤

昨年三月大腸ガンの手術幸いガンは初期で転移なし。

ところが今年一月十四日、今度はヘルニヤの手術。不運です。現在療養中。役員の皆さん元気がうらやましい。

花城 守彦
①元気です。

②少し歩き回る程度。



操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチしながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

古堅 博

①福祉施設の役員や地域で保護司などしている。野菜作りを楽しんでいる。

②毎日30～40分のウォーキングで体をほぐしている。

③今を楽しく生きたい！

澤底 勝雄
①ゴルフ三昧

②ウォーキング

①孫の子守も「むりせず樂せず」元気を貢っています。

②週二回の生け花、健康体

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチしながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチしながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチしながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチしながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチしながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

操(自彌術)等特に月一回③仲間(かぐや姫)とのランチながらの近況報告又海外旅行も楽しんでいます。

宮古地区協定期総会報告



宮古地区協の皆さん

宮古地区協会長

下里 茂博

二〇一〇年度定期総会とレクリエーション大会が三月十四日、宮古島市内の袖山ガーデンで開催。

三月十一日に東日本大震災が発生し、多数の被災者で悲しんでいる中での開催。レクリエーションのグラウンドゴルフは全員上手です。三月十八日の那覇

での支部協のグラウンドゴルフ大会の派遣者も決まりました。新年度の役員は全員が留任となり、次の通り。

会長・下里茂博、副会長・棚原玄光、事務局長・平賀寛、幹事・平良一枝、平賀和枝、仲宗根玄雅、砂川正、会計監査・村吉順栄、松川英世。

の会とは別にNTT全退職者十八人で毎月十五日にグラウンドゴルフ大会と一万円の摸合を行なつており、グラウンドゴルフは全員上手です。三月十八日の那覇

返還がされていることの確認がされました。宮古においては、退職者の会と別にNTT全退職者十八人で毎月十五日にグラウンドゴルフ大会と一万円の摸合を行なつており、グラウンドゴルフは全員上手です。三月十八日の那覇

八重山地区協総会報告

八重山地区協会長

大島 克博

去った三月八日(火)八重山地区協退職者の会総会を開きました。午前中はグラウンドゴルフで汗を流し、夜は蓬莱閣にて総会、交流会となりました。支部協から黒島善市会長、総支部から砂川事務局長、八重山営業所長の読谷山朝英さん、また、房前三男さんも参加してくださり久しぶりの旧交を温め合いました。

役員は全員留任となりました。グラウンドゴルフは、役員は全員留任となりました。グラウンドゴルフは、

東崎原久子さんの掛け声による準備体操の後、A・B両面での試合開始となりました。試合終了後、豚汁と牛汁でぎやかな昼食で

ました。今回も多くの参加者に賞品が届くよう配慮しました。ホールインワンは二三個も出ました。参加者の最高齢は、満九五歳の名渡山兼業さんでした。来年は、カジヤマーの祝いを迎えます。成績は次の通りです。(ラッキーセブン賞や飛び賞は省略します。)

会員の訃報について
慎んでご報告し、故人の冥福をお祈りします。
小渡有得(二〇一一年三月十五日)満九七歳 南風原町在

グラウンドゴルフ大会

大島克博率いる
離島チームが優勝!

三月十八日。新都心運動公園には笑顔の会員が次々と集まつてきました。天気もはれてG・G日和です。早速、参加チームの白チームのメンバー確認です。一四チーム七八名の参加でした。黒島会長は、東日本大震災の犠牲者に默祷をささ



緊張の開始前風景



庭食に忙しい…楽しい…うれしい



これで準備オーケー!

団体：1位大島チーム(離島チーム)、2位比嘉子チーム(北部チーム)、3位久貝チーム、ブービー庄一郎チーム
個人：1位大島克博、2位照屋八重子、3位玉城清秀、ブービー与那嶺米子、城健次郎、ブービーメーカー(男)玉城留美子(女)金城留美子——でした。また来年！



八重山地区協の皆さん